

Hallo!

Mein Name ist Lisa Bertolini, und ich bin die Stadtkoordinatorin von Pint of Science Innsbruck. Unser Ziel ist es, Wissenschaft aus den Laboren in die Stadt zu bringen und bei spannenden, informellen Veranstaltungen für jeden greifbar zu machen.

Dafür bin ich auf der Suche nach motivierten Freiwilligen, die Lust haben, unser Team zu verstärken! Ob Event-Organisation, Moderation, Werbung oder technische Unterstützung – es gibt viele Möglichkeiten, sich einzubringen. Wenn du Freude daran hast, im Namen der Wissenschaft Veranstaltungen zu planen und mit einem großartigen Team zusammenzuarbeiten, bist du bei uns genau richtig.



Was du mitbringen solltest

- o Begeisterung für Wissenschaft und Events
- o Organisationstalent oder Interesse daran, es zu entwickeln
- o Teamgeist und Kreativität

Was wir bieten

- o Einblicke in die Organisation von Events
- o Zusammenarbeit mit Wissenschaftlern und inspirierenden Menschen
- o Eine tolle, offene Community und jede Menge Spaß

Falls du Interesse hast oder mehr erfahren möchtest, melde dich gerne bei mir unter innsbruck@pintofscience.at. Wir freuen uns über jede Unterstützung, egal ob du viel oder nur ein wenig Zeit zur Verfügung hast.

Ich freue mich auf deine Rückmeldung und hoffe, dich bald im Team begrüßen zu dürfen!

Beste Grüße,
Lisa Bertolini
Stadtkoordinatorin | Pint of Science Innsbruck



Hello!

My name is Lisa Bertolini, and I am the City Coordinator for Pint of Science Innsbruck. Our mission is to bring science out of the labs and into the city, making it accessible and exciting for everyone through informal and engaging events.

To make this possible, I am looking for enthusiastic volunteers to join our team! Whether you are interested in event organization, hosting, promotion, or technical support – there are many ways to get involved. If you are passionate about science and enjoy working with a great team to create events, we'd love to have you on board!



What We Are Looking For

- o Enthusiasm for science and events
- o Organizational skills or the willingness to develop them
- o Team spirit and creativity

What We Offer

- o Insight into event management
- o Collaboration with scientists and inspiring people
- o A fun, open community with exciting challenges

If this sounds interesting to you or if you'd like to learn more, feel free to reach out to me at innsbruck@pintofscience.at. We welcome all levels of commitment, whether you have a lot of time or just a little to spare.

I look forward to hearing from you and hope to welcome you to our team soon!

Best regards,
Lisa Bertolini
City Coordinator | Pint of Science Innsbruck

